
Cuba nie de prétendues
Irrégularités dans l'assistance
médicale à un enfant  
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La Havane, 28 mars (RHC) Les autorités du Système de Santé cubain ont assuré vendredi que
l'assistance médicale à un garçon de 10 ans dans diverses institutions s'est déroulée sans irrégularités,
un cas qui a fait l'objet de manipulations sur les réseaux sociaux.

Lors d'une intervention à la télévision cubaine, des responsables de la santé et des spécialistes ont
assuré que Damir Ortiz, diagnostiqué avec une neurofibromatose plexiforme de type 1, avait reçu les
soins appropriés de la part de groupes multidisciplinaires de professionnels.

Ils ont également précisé que les ressources disponibles dans le système national de santé ont été
utilisées et que les médecins impliqués ont travaillé avec l'humanisme, la sensibilité, l'amour, le
professionnalisme et le dévouement qui les caractérisent.



Selon les experts, la neurofibromatose plexiforme de type 1 est une maladie génétique causée par la
mutation d'un gène dans le spermatozoïde ou l'ovule, incurable, qui touche une personne sur trois mille
dans le monde et peut apparaître dans des familles sans antécédents.

Le patient a d'abord été admis à l'hôpital pédiatrique Juan Manuel Márquez, puis aux instituts de
neurologie et de neurochirurgie, et d'hématologie et d'immunologie, avant de se rendre aux États-Unis
pour poursuivre son traitement.

Les études ont confirmé qu'il souffrait d'un lymphome leucémique à cellules B matures et les médecins
ont convenu qu'il y avait eu une perte de temps dans son traitement en raison du refus de principe de la
mère d'effectuer des études à l'hôpital pédiatrique.

Ils ont également affirmé qu'il n'y avait pas de pénurie de médicaments pour le traiter, bien que beaucoup
soient importés à des prix très élevés.

Dans l'émission télévisée, il a été rapporté que la mère de l'enfant a demandé à l'hôpital pédiatrique une
lettre reconnaissant l'impossibilité de le soigner dans la nation antillaise.

Ce document a été refusé parce qu'il ne correspondait pas à la réalité de la médecine dans ce pays et
aux efforts déployés dans ce cas, mais elle a reçu l'historique médical avec les détails de la maladie, les
études réalisées et l'approche thérapeutique.

Les spécialistes ont également déclaré que les décisions dans le processus de soins ont été prises de
manière collégiale et qu'il n'y a pas eu de corruption, de trafic d'influence ou d'autres pratiques illégales
dans aucune partie du processus, comme cela a été commenté sur les réseaux sociaux.

Ils ont également révélé que la présentation erronée du processus sur ces plateformes a eu un impact
émotionnel sur les professionnels impliqués dans l'affaire et leurs familles, et même sur d'autres patients.
Lorsqu'il a quitté le pays, ont-ils expliqué, il commençait déjà le processus de récupération
hématologique, grâce au traitement reçu dans la nation caribéenne.

Ils ont ajouté que les médecins impliqués dans l'affaire étaient satisfaits de l'amélioration de l'enfant, telle
qu'elle a été rapportée sur les réseaux sociaux.

Les médecins José Luis Aparicio, fonctionnaire du ministère de la Santé, Araíz Consuegra, directeur de
l'hôpital pédiatrique Juan Manuel Márquez, Orestes López, directeur de l'Institut de neurologie et de
neurochirurgie, et Wilfredo Roque, directeur de l'Institut d'hématologie et d'immunologie, ont participé à
l'émission télévisée.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/379775-cuba-nie-de-pretendues-irregularites-dans-
lassistance-medicale-a-un-enfant
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